

PECATA MINUTA

Escrito por Rogelio Gómez Mejía
Domingo, 26 de Febrero de 2012 21:41

PECATA MINUTA ROGELIO GÓMEZ MEJÍA (Exclusivo para Voces del Periodista)

**No te dejes engañar;
tu voto vale**

***“Cuando los Tiranos parecen besar,
ha llegado el momento de ponerse a temblar”.***
Shakespeare.

AUNQUE PAREZCA una paradoja el criticar acremente la ley que rige las actividades del Instituto Federal Electoral (IFE), encargado de lograr buenos resultados de los procesos políticos para elegir candidatos a cargos gubernamentales de elección popular, no nos queda más remedio que aceptar los ya inevitables próximos comicios que, por su importancia del cambio más destacado de los cargos que regirán de hecho los destinos del país y con ello los del pueblo., así nada más nos ofrezca el sistema político instrumentado por el monopolio de la partidocracia con fichas lisas de tanto usarse sin resultados dignos de tomarse en cuenta, como Enrique Peña Nieto, Josefina Vázquez Mota *rebasadora* de el bisoño Ernesto Cordero y el trasnochado Santiago Creel con poco más de una raquílica mitad de 500 mil panistas, quizá por su meteórica carrera política y tal vez por eso, pues de diputada plurinominal, dos secretarías y diputada federal salto a candidata del empoderado partido, y del menos desprestigiado Andrés Manuel López Obrador, además de la cauda de politicastros del montón, debe ser., sin excusa alguna, motivo de nuestra mayor preocupación para borrar de nuestro destino estas fatales tres últimas décadas y olvidar para siempre los 70 años de simulación que nos heredó nuestra frustrada revolución.

PECATA MINUTA

Escrito por Rogelio Gómez Mejía
Domingo, 26 de Febrero de 2012 21:41

A falta, cierto, de un auténtico, limpio y transparente ejercicio democrático en el país, no debemos, por ningún motivo soslayar lo que esta en juego en estas elecciones tan llenas en las campañas promocionales de superficialidades añejas y repetitivas instrumentadas más como mensajes subliminales *embobadores*, que exigen planes y políticas de gobierno concretas y compromisos específicos de renovación social que obliguen, desde ya, a los candidatos decretar cuando menos el referéndum y la revocación de mandato como promesa obligada a obedecer, para que no queden en puras blandronadas y burladores compromisos y, eso sí, que lo firmen.



"Reconciliación" para la foto

Hay que abrir muy bien los ojos, agudizar los oídos y sobretodo despertar plenamente el cerebro para definir con precisión quien de estos candidatos presidenciales será la mejor opción para lograr verdaderamente conducir un buen gobierno, a quien elegir para entregarle nuestro valioso voto y colegir que será el indicado para llevarnos por el sendero del progreso lógico y ecuánime para el bienestar de todo el pueblo sin excepción, sin esas desastrosas desigualdades que han mantenido la oligarquía y la plutocracia a mexicanos de primera, que digo, primerísima (Slim, el más rico del mundo y más de 300 como en tiempos de don Porfirio), otros más en la mediocridad de la clase mediera y la gran mayoría todavía en subescalas de la pobreza a la detestable miseria.

